



## ANNONCE

### Report du Congrès Douleur 2022

#### Bureau de l'AESMU

##### Président

Dr. S. Nouira  
[semir.nouira@rns.tn](mailto:semir.nouira@rns.tn)

##### Vice - Présidents

Dr W. Bouida  
[wahid.bouida@rns.tn](mailto:wahid.bouida@rns.tn)

##### Secrétaire Général

Dr R. Boukef  
[riadh.boukef@rns.tn](mailto:riadh.boukef@rns.tn)

##### Trésorier :

Dr K. Laouiti

##### Trésorier adjoint:

Dr H. Boubaker  
[hamdiboubaker@hotmail.fr](mailto:hamdiboubaker@hotmail.fr)

##### Membres

Dr. MH. Grissa

Dr. K. Beltaïef

Dr. W.Kerkeni

Dr. MA. Msolli

Chers urgentistes, chers confrères, chers partenaires et amis  
Les conditions et les craintes sanitaires qu'elles impliquent sont au cœur de nos préoccupations. La situation que vit notre pays rend compliqué la tenue de notre prochain congrès à sa date de début initialement annoncée. Afin d'assurer la sécurité de tous les participants et de tous les invités, l'AESMU et toute l'équipe organisatrice sont au regret de vous annoncer le report du Congrès Douleur 2022. Il est ainsi repoussé pour le 25 et 26 Février 2022 à l'Hôtel El Mouradi Palace de Sousse.

D'ici là, nous espérons que cette crise COVID serait maîtrisée. Nous tenons en effet à vous proposer un congrès en présentiel car nous avons besoin de se retrouver afin de favoriser ainsi des échanges scientifiques et humains directs. Mais cela n'exclue pas que le congrès pourrait être en distanciel si la situation sanitaire ne s'améliorerait pas.

Nous vous remercions encore pour votre compréhension et votre chère collaboration.

Portez-vous bien et restez prudents !

Président de l'AESMU

Pr. Semir NOUIRA

